





姉妹都市

山形県鶴岡市を 訪問しました



交流推進課 (風連庁舎1階) **6**01655<u>3</u>2511 (内線362)

藤島に行きたい」と振り返る 思った」「大人になったらまた 目分ももっと強くなりたいと たくさんの思い出を作

藤島の子が自分の名前を覚えした児童は「去年名寄に来たした児童は「去年名寄に来た 域の剣道スポーツ少年団の児昨年度名寄に訪問した藤島地 受け入れを相互に行っており、少年少女相互交流は派遣と てくれていてうれしかった」 童と焼き肉を食べながら交流 藤島の少年団は剣道が強く 友情を育みました。

見学し藤島の歴史や文化、自類世界一の加茂水族館などを羽黒山五重塔やクラゲ展示種団との交流試合、ふじしま夏団との交流試合、ふじしま夏朝との交流試合、ふじしま夏朝との交流試合、かじしま夏藤島地域の剣道スポーツ少年 市である山形県鶴岡市藤島地8月3日金~6日月に姉妹都 然を学びました。 見学し藤島の歴史や文化、 域を訪問しました。 生10人とその引率者3人が、 少年団に

平成27年3月に「名寄市みんなを結ぶ手話条例」が施行 されました。このコーナーでは、市民の皆さまに、手 話を親しんでいただくために、毎月1つずつ、手話を 紹介します。

> ◆問い合わせ 社会福祉課(名寄庁舎2階) **个**01654③2111(内線3225)

その30「お願いします」



2



拝むように、顔の前に右手 を立て、前に出しながら頭 を下げます。



今月の講師

上川北部聴覚障害者協会名寄支部(※) 藤森 洋子さん ※名寄近郊に住む聴覚障がい者の会です。